



Diputado pide al SAT abrir nuevas oficinas en Baja California Sur



Ante la falta de suficientes oficinas del Servicio de Administración Tributaria (SAT) en el estado, el diputado federal Manuel Cota Cárdenas presentó un Punto de Acuerdo en la Cámara de Diputados para solicitar la apertura de nuevas instalaciones que faciliten los trámites de contribuyentes en los cinco municipios.

Actualmente, el SAT solo cuenta con una oficina en La Paz para atender a más de 550 mil contribuyentes, lo que obliga a quienes residen en otros municipios a trasladarse largas distancias para realizar sus trámites. En este contexto, el legislador propuso la apertura de una oficina en Loreto para dar servicio a los municipios del norte del estado, la reinstalación de la sede en Los Cabos y la puesta en marcha de un módulo itinerante en Villa Alberto Alvarado, en Mulegé.

Cota Cárdenas señaló que la falta de oficinas genera gastos y complicaciones a la ciudadanía, especialmente en municipios como Mulegé, Comondú, Loreto y Los Cabos. Además, destacó la importancia de contar con una sede en el sur del estado, debido al crecimiento poblacional y económico de la región.